## 1º. ACTAS.

Se aprobaron el Borrador y Extractos del Acta de la sesión anterior, correspondientes a la ordinaria, celebrada el día 18 de julio de 2022.

2º. PERSONAL. Declaración en comisión de servicios de carácter voluntario.

Se declaró en comisión de servicios de carácter voluntario a funcionaria de carrera de la Excma. Diputación Provincial de Alicante, para desempeñar el puesto de trabajo, de naturaleza funcionarial, de Jefe de Negociado de Asuntos Generales (Secretaría General).

3º. PERSONAL. Declaración en comisión de servicios de carácter voluntario.

Se declaró en comisión de servicios de carácter voluntario a funcionaria de carrera de la Excma. Diputación Provincial de Alicante, para desempeñar el puesto de trabajo, de naturaleza funcionarial, de Jefe de Sección de Conservación del Patrimonio Arquitectónico (Arquitectura).

- 4º. PERSONAL. Nombramiento funcionario de carrera. Técnico Auxiliar de Fomento. Se nombró a funcionario de carrera para ocupar, por el turno de promoción interna, una plaza de Técnico Auxiliar de Fomento, vacante en la Plantilla de la Excma. Diputación Provincial de Alicante.
- 5º. PERSONAL. Declaración de funcionario de carrera en la situación de excedencia voluntaria por cuidado de familiares.

Se declaró a funcionario de carrera de la Excma. Diputación Provincial de Alicante en la situación de excedencia voluntaria por cuidado de familiares, con efectos del 1 de agosto de 2022.

6º. PERSONAL. Convocatoria y bases Oposición libre. Aprobación.

Se aprobó la Convocatoria y las Bases que han de regir la Oposición libre para cubrir dos plazas de Técnico Medio en Marketing Digital, en régimen de interinidad, plazas vacantes en la Plantilla de la Excma. Diputación Provincial de Alicante, y se aprobó la creación de una bolsa de empleo.

7º. IGUALDAD Y JUVENTUD. Convocatoria de subvenciones a ayuntamientos y entidades de ámbito territorial inferior al municipio de la provincia de Alicante. Anualidad 2022. Rectificación error material.

Se rectificó el error material advertido en la propuesta de acuerdo sometida a la Junta de Gobierno en sesión ordinaria de 11 de julio de 2022,

relativa a la ampliación del crédito y resolución de la Convocatoria de subvenciones a ayuntamientos y entidades de ámbito territorial inferior al municipio (EATIM) de la provincia de Alicante para la elaboración y evaluación de planes de igualdad de género, anualidad 2022, en lo relativo al CIF de uno de los Ayuntamientos beneficiarios de las subvenciones.

8º. FORMACIÓN Y CALIDAD. Proyecto de Convenio interadministrativo de colaboración entre la Excma. Diputación Provincial de Alicante y el Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Administración Local de la provincia de Alicante (COSITAL Alicante). Aprobación.

Se aprobó el proyecto de convenio interadministrativo de colaboración a suscribir entre la Excma. Diputación Provincial de Alicante y el Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Tesoreros de Administración Local de la provincia de Alicante (COSITAL Alicante), en relación a la realización de actividades formativas dirigidas a los empleados públicos de las entidades locales de la provincia de Alicante, y especialmente, el colectivo de funcionarios con habilitación nacional.

9º. DEPORTES. Convocatoria del Plan de Ayudas a los clubes y entidades deportivas de la provincia de Alicante. Anualidad 2022. Resolución.

Se resolvió la Convocatoria del Plan de Ayudas a los clubes y entidades deportivas de la provincia de Alicante, para la promoción y potenciación de actividades y programas deportivos, o la participación en competiciones federadas de carácter oficial correspondientes a la temporada deportiva 2021/2022, anualidad 2022.

10º. MEDIO AMBIENTE. Concesión de subvenciones a ayuntamientos y entidades locales menores. Anualidad 2022. Aprobación Convocatoria y Bases.

Se aprobó la Convocatoria y las Bases que han de regir la concesión de subvenciones para servicio de trituración de restos de poda agrícola y jardinería para municipios y entidades locales menores con población menor o igual a 10.000 habitantes, anualidad 2022.

11º. MEDIO AMBIENTE. Convocatoria de concesión de ayudas a ayuntamientos. Anualidad 2022. Resolución.

Se resolvió la Convocatoria de concesión de ayudas para el control de la salubridad pública y bienestar animal (tratamiento esterilización de colonias urbanas de gatos sin propietario y tratamiento control de dípteros en municipios de la provincia de Alicante), anualidad 2022.

12º. MEDIO AMBIENTE. Convocatoria de concesión de ayudas a ayuntamientos. Anualidad 2022. Resolución.

Se resolvió la Convocatoria de subvenciones a favor de municipios para la redacción de estudios relacionados con la sostenibilidad energética municipal: Planes de movilidad urbana sostenible y estudios para el desarrollo e implementación de Comunidades Energéticas Locales, anualidad 2022.

13º. MEDIO AMBIENTE. Convocatoria de concesión de ayudas a ayuntamientos. Anualidad 2022. Resolución.

Se resolvió la Convocatoria de concesión de subvenciones para actuaciones de conservación y mejora de senderos homologados en municipios de la provincia de Alicante, anualidad 2022.

14º. DESARROLLO ECONÓMICO Y SECTORES PRODUCTIVOS. Convocatoria de concesión de subvenciones a ayuntamientos y entidades locales menores. Anualidad 2022. Resolución.

Se resolvió la Convocatoria de concesión de subvenciones a ayuntamientos y entidades locales menores de la provincia de Alicante para la realización de actuaciones comprendidas dentro del ámbito de actuación del Área de Desarrollo Económico y Sectores Productivos de la Excma. Diputación Provincial de Alicante, anualidad 2022.

## ASUNTO FUERA DEL ORDEN DEL DÍA

15º. BIENESTAR SOCIAL. HOGAR PROVINCIAL. Becas Residenciales para estudiantes universitarios en el Hogar Provincial. Curso 2022/2023. Aprobación Bases y Convocatoria.

Se aprobó la Convocatoria y las Bases que han de regir la concesión de veinte Becas Residenciales en el Hogar Provincial Antonio Fernández Valenzuela para estudiantes universitarios, curso 2022/2023.

En la fecha de la firma electrónica

**EL PRESIDENTE** 

LA SECRETARIA GENERAL